

rédacteurs du MESSAGER et ses lecteurs, il y a des liens plus intimes encore—liens formés de confiance et de vive charité chrétienne.

Oh! si nous pouvions publier quelques-unes de ces lettres, dans lesquelles sont exposées avec tant de franchise des misères, des souffrances, des peines et des inquiétudes que l'on ne confie d'ordinaire que sous le secret inviolable de la confession, on comprendrait mieux le rôle de notre petite revue. On verrait que ces lettres semblent être adressées à saint Antoine lui-même.

Mais passons. La discrétion nous défend d'insister. Notre rôle se borne à recueillir les prières des serviteurs de saint Antoine et à déposer ces lettres aux pieds du grand thaumaturge, en le priant d'y répondre par ses bienfaits. Et, consolation suprême! que de fois une seconde lettre, joyeuse celle-ci, ne vient-elle pas bientôt nous apprendre que saint Antoine a écouté la prière qui lui était faite, et accordé la faveur sollicitée!

Remercions donc le puissant thaumaturge pour tous ses bienfaits. Ils sont dus sans doute à l'union de prières de tous les amis de saint Antoine, qui, par l'entremise du MESSAGER, sont invités à prier les uns pour les autres et particulièrement pour ceux qui se trouvent dans quelque pressante nécessité.

La prière de plusieurs, réunis au nom de Jésus-Christ, est toute-puissante auprès de Dieu.

Prions donc, amis de saint Antoine :

Pour l'extension du règne de Jésus-Christ sur la terre.

Pour le saint et immortel Vieillarda qui règne si glorieusement sur l'Église!

Pour toute la hiérarchie catholique.

Pour le clergé canadien, afin qu'il soit toujours savant et saint.